

ALCALDÍA AL DÍA

Nº 311

Entérate de las actividades diarias del alcalde de Cúcuta Jairo Yáñez, porque la construcción de la Cúcuta 2050, es una estrategia de todos.

20 SEPTIEMBRE 2022

"El encuentro con la felicidad lo logras a partir de ayudar a otros, pero sin pedir nada a cambio".

Ing. Jairo Yáñez Rodríguez Alcalde San José de Cúcuta



EL ARTE Y LA CULTURA ABRIERON LA FRONTERA
A LA INTEGRACIÓN Y LAS NUEVAS RELACIONES



ALCALDÍA
DE SAN JOSÉ DE
CÚCUTA



WWW.CUCUTA.GOV.CO
ESCANÉA EL CÓDIGO QR Y ACCEDE
A LOS SERVICIOS QUE PRESTA
LA ALCALDÍA DE CÚCUTA





Primer Encuentro binacional de poetas de Colombia y Venezuela por la Paz 'Frontera de Paz'

Esta es la primera reapertura, la de la cultura, del arte y las buenas relaciones, que este evento binacional sea el principio de los mejores intercambios entre dos países hermanos.

Recibimos con gratitud la delegación de Venezuela encabezada por su Ministro de Cultura, Ernesto Villegas, al Vicepresidente de Comunicación, Cultura y Turismo de Venezuela, Freddy Náñez e igualmente a nuestra Ministra de Cultura de Colombia, Patricia Ariza.





Nutrida agenda en la capital colombiana permitieron avanzar en proyectos para la ciudad.



“invité a nuestra ciudad al Director de la Policía Nacional, Mayor General Henry Armando Sanabria Cely, para que conozca de primera mano no solo los retos que tenemos como capital fronteriza, sino también los proyectos y propuestas de seguridad urbana y rural.”

Ing. Jairo Yáñez Rodríguez, Alcalde San José de Cúcuta

Sostuvimos importante reunión con la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura donde presentamos nuestra estrategia de Conexión Campo-Ciudad y el Proyecto de Desarrollo Alternativo de la Cúcuta Rural, constituyéndose como el inicio de un ambicioso programa en beneficio de las diferentes comunidades.





“No podemos ser testigos mudos ante una nueva oportunidad de potenciar la región”

“En encuentro con el gabinete municipal en pleno, autoridades migratorias y fuerza pública, abordamos las diferentes aristas que nacen a partir de la proximidad de la apertura de frontera.

Esta NO debe ser vista desde un simple intercambio de carga Desde San Cristóbal (Ven) hasta Pamplona (Col) se constituye como un territorio binacional con múltiples dinámicas que no son ajenas y que deben ser abordadas en conjunto para promover el desarrollo territorial. Desde la Administración Municipal haremos seguimiento a los avances y motivaremos las acciones conjuntas que sean necesarias”:

Ing. Jairo Yáñez Rodríguez,
Alcalde San José de Cúcuta





**SÉPTIMO COMPROMISO IRRENUNCIABLE DEL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ:
PROMOVER LA COMUNICACIÓN INTERGENERACIONAL**



**ALCALDÍA
DE SAN JOSÉ DE
CÚCUTA**



**ÚNETE AL GRUPO DE
WHATSAPP Y RECIBE
ESTA INFORMACIÓN
DE PRIMERA MANO**

visítanos en:
www.cucuta.gov.co

Conversemos @AlcaldiaCucuta

